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第1620回例会記録　平成24年3月27日（火）  34/46回

＜点鐘＞　 中島眞一会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞　 中島眞一会長
米山奨学生　任賢豪君
「大学院を無事卒業できました。皆様の奨学金のお
陰です。本当にありがとうございました」。
　木庭理香子さんの入会式が行われました。
「このクラブの一員になれて、とても光栄です。RC
の一員として地域に貢献していきたいと思います」。

＜会長報告＞　 中島眞一会長
　先に、理事会の報告をいたします。
・ 伊丹会員の退会にともない、渡邊会員へ次年度役
員変更の件
・ アルテリッカ2012への協賛金として30,000円拠出
の件
・入会予定者3名の入会の件
・次年度運営組織図の件
　以上4件が承認されました。
　以下、会長報告です。
1.  第2590地区復興支援特別委員会より、山田RCが
作った「山田の作文」が送られてきました。

　回覧しますので、お読みください。
2.  総合南東北病院　渡邊一夫理事長へお送りした会
報のお礼のお返事をいただきました。
3.  米山記念館より館報がきました。賛助会にご入会
ください。賛助会費年間1人3,000円（1口）。
　1口100円の募金運動もお願いします。
4.  「川崎・新百合芸術祭（アルテリッカしんゆり）
2012」の広告料として30,000円拠出します。
5. 麻生観光協会より麻生川桜まつり開催の件
　3/31（土）12：30～ JAセレサ川崎パーシモン駐車場

＜幹事報告＞　 佐藤幹事
＊文書着　川崎日吉RC　川崎高津南RC
　　　　　川崎とどろきRC　新川崎RC
＊その他　タウンニュースが届いております。
＊追伸　

次週（4/3）は花見例会です。17：00に警察署前のス
エヒロに集合後、麻生川を花見。とん鈴にて例会
となります。

＜ニコニコ委員会＞　 古澤委員長
　中島眞一会長→「木庭さん、入会おめでとうござ
います。任君、ご卒業おめでとうございます」。佐
藤幹事→「木庭さん、入会おめでとうございます」。
安藤亨会員→「次年度の報告をいたします。本年同
様よろしくお願いいたします」。中村会員→「『ミス
モ箱根春号』が完成しました。是非、春の箱根にお
出かけください」。大矢会員→「明日から三越本店で
春の院展が始まります。弟が受賞しました」。関山
会員→「木庭理香子さん、おめでとうございます」。
以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤志子会員、井

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1622回  4 月10日 委員会報告　（雑誌、会員増強委員会）

第1623回  4 月17日 招聘卓話　（麻生区長）

第1624回  4 月24日 クラブ協議会 
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上久会員、鴨志田会員、北島会員、靍丸会員、内藤
会員、野島会員、浅沼会員、尾崎会員、佐々木会員、
嶋会員、白井会員、鈴木会員、玉井会員、田内会員、
寺尾会員、碓井会員、渡邊会員、山口篤会員、山口
福枝会員、吉田会員、結城会員、古澤会員。

＜出席委員会＞　 山口篤委員

　
＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜会長エレクト報告＞　 安藤亨委員
　3/16（金）に開催されたPETSの報告をいたします。
3つの大きな柱（1.ガバナーエレクトからの地区方針
発表、2.勉強会、3.グループ協議）にそって会は進行
いたしました。資料も配布いたしましたのでご覧く
ださい。
【地区方針の発表】
　露木ガバナーエレクトより地区方針の発表があり
ました。新しいロゴ（EXCITE2590：露木ガバナー
エレクト考案）を掲げて、10項目の方針が打ち出され
ました。
1. 魅力あるクラブ創りに励みましょう
2. 各クラブ10%の会員増強を目指しましょう

川崎百合丘RCでは5名弱となります。例年10%以上
の増強はありますが、退会数が多いのが現状です。

3. 地区の活性化は、参加意識から
クラブ委員長だけが参加するのではなく、一般の
ロータリアンが参加することが活性化につながり
ます。

4. ロータリーについてもっと知ってください
5. クラブの奉仕事業は全員参加が基本です

当クラブでは大部分が全員参加しているように見
受けられます。

6. クラブ全員で新会員を育てましょう
情報教育だけでなく、心から温かく新会員を育て
ていきましょう。
ここまでがクラブ活性化のための方針です。「ロ
ータリーを知る→ロータリーをすることによって
意識・行動をする→魅力あるクラブに→会員増強」

7.  「ロータリー財団活動」に対するご理解と寄付の
お願い

8.  「ロータリー米山記念奨学事業」へのご理解と寄
付のお願い

　当クラブは、昨年1人27,000円強で全国一でした。
9.  クラブ及び地区主催の東日本大震災復興支援活動

に参加しましょう
10. 世界3地域で開催される「世界フォーラム」を積極

的に支援します
来年は広島で5/17~19に行われます。

【ロータリー勉強会】
　ロータリー検定を用い「クラブ奉仕、拡大増強、
新生代奉仕、米山奨学事業、ロータリー財団」につ
いて質疑応答形式の講義が行われました。
　興味のある方はお伝えください。
・次年度地区組織表（案）

当クラブでは、野島会員がクラブ奉仕委員となっ
ております。

・次年度本会計・特別会計予算（案）
予算は2,250人で計算されています。

・次年度地区カレンダー
9/11（火）ガバナー公式訪問、8/28（火）ガバナー補
佐によるクラブ協議会を開催します。

【グループ討議】
「魅力あるクラブにするためにはどうすべきか?」
という前向きなテーマでしたが、「会員減少の為、
クラブ奉仕をするのがやっとの現状では、クラブを
維持することが大事だ」といった消極的な意見が多
かったです。
・国際ロータリー次年度テーマ

田中作次RI会長の下で「平和を（＝PEACE）」を掲
げています。意味としては、「努力だけでなく奉仕
を通じて心の平和を（=peace through service）」
です。

　最後になりましたが、次年度は「会員満足度」を
念頭に置きながら、楽しく満足できるクラブを運営
したいと思います。皆様よろしくお願いします。

■地区協議会開催の件 中島健児副幹事
　4/8（日）地区協議会が開催されます。参加者の13
名の方は、詳細をご覧ください。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

 29件 29,000円 870件 1,014,245円
 0件 0円 20件 190,000円
 0件 0円 2件 156,000円
 0件 0円 32件 403,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員2

第1620回 43＊ 37 6  86.05%
第1619回 42＊  34 8 3 88.10%

出席率


